

PEMDA

Dukung Program Makan Bergizi Gratis Ujang Endin Siap Manfaatkan Bahan Pangan Lokal

Anton Atong Sugandhi - PANGANDARAN.KLIKPEMDA.COM

Jul 9, 2024 - 14:39





PANGANDARAN JAWA BARAT - Wakil Bupati Pangandaran, H Ujang Endin Indrawan, bersama para pedagang pasar Pangandaran, menyatakan dukungan penuh terhadap Program Makan Bergizi Gratis yang diusung oleh Presiden terpilih Prabowo Subianto dan Wakil Presiden terpilih Gibran Rakabuming Raka.

Program ini bertujuan untuk mengatasi masalah gizi di kalangan anak-anak sekolah Indonesia serta meningkatkan kualitas kesehatan generasi mendatang.

Ujang Endin menekankan pentingnya memanfaatkan bahan pangan lokal "Kami di Pangandaran memiliki banyak sekali sumber daya alam yang dapat dimanfaatkan untuk program ini. Mulai dari hasil pertanian hingga produk perikanan, semuanya berkualitas tinggi dan siap mendukung program makan bergizi gratis ini "ujar Ujang Endin", Pernyataan ini disampaikan Ujang Endin saat melakukan kunjungan ke Pasar Parigi pada Minggu, 7 Juli 2024.

Dalam kunjungan tersebut, Ujang Endin mendengarkan aspirasi para pedagang dan memastikan kesiapan mereka dalam mendukung program makan bergizi gratis ini. Ia juga meninjau langsung berbagai produk pangan lokal yang dihasilkan oleh para petani dan nelayan Pangandaran serta memberikan apresiasi atas kualitas yang ditawarkan.

Kabupaten Pangandaran dikenal dengan kekayaan alamnya yang melimpah, baik dari sektor pertanian maupun perikanan. Dengan memanfaatkan potensi lokal ini, program makan bergizi gratis tidak hanya akan meningkatkan kesehatan anak-anak tetapi juga akan menguatkan ketahanan pangan daerah.

Para pedagang pasar Pangandaran juga menyambut baik program ini dan mengungkapkan harapannya agar bahan pangan yang digunakan adalah produk lokal yang segar dan bergizi. "Ini juga akan membantu meningkatkan pendapatan petani dan nelayan lokal, serta memperkuat perekonomian daerah," tambah Ujang Endin. "Kami siap menyediakan sayur-sayuran segar, buah-buahan, dan produk perikanan terbaik dari Pangandaran untuk mendukung program makan bergizi gratis ini," ujar salah seorang pedagang pasar.

Dengan dukungan penuh dari pemerintah daerah dan masyarakat, program makan bergizi gratis ini diharapkan dapat berjalan dengan sukses di Pangandaran. Program ini tidak hanya akan meningkatkan kesehatan anak-anak tetapi juga akan memperkuat ketahanan pangan dan perekonomian lokal.

Dengan adanya sinergitas antara pemerintah daerah, para pedagang, dan masyarakat, Ujang Endin optimis bahwa program makan bergizi gratis ini juga diharapkan dapat menjadi model bagi kita dalam memanfaatkan potensi lokal untuk meningkatkan kesejahteraan masyarakat "Ini adalah langkah besar bagi kita semua untuk memastikan bahwa anak-anak Pangandaran mendapatkan gizi yang mereka butuhkan dan masa depan yang lebih baik "ujarnya".
(Zesykha M).